

Vecinos del sector cordillerano de Illapel destacan Gobierno en Terreno

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 06 July 2023 13:45 -



Visita de servicios públicos en un nuevo Gobierno en Terreno

La actividad desarrollada en el sector de Santa Virginia, distante a

unos 30 kilómetros de la capital provincial se realizó al interior del

casino comunitario de la localidad, instancia en que las y los visitantes

aprovecharon de aclarar distintas dudas en cuanto a postulaciones a

proyectos, subsidios y beneficios.

Hasta la localidad cordillerana de Santa Virginia en la comuna de Illapel

se desplazaron los servicios públicos liderados por la Delegación Presidencial

Vecinos del sector cordillerano de Illapel destacan Gobierno en Terreno

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 06 July 2023 13:45 -

Provincial de Choapa, cumpliendo el mandato del presidente Gabriel Boric

Font de desplegarse a lo largo y ancho del territorio con la finalidad de dar

más cobertura y una mejor atención a las y los vecinos de los distintos

sectores de la zona más al sur de la región de Coquimbo.

En esta oportunidad fueron las y los habitantes que viven en el sector

cordillerano de la capital provincial quienes pudieron realizar distintas

preguntas y consultas, entre las que se destacaron, postulaciones a subsidios

rurales, pensión garantizada universal, proyectos de riego y crédito a través

del Indap, entre otros.

Al finalizar la jornada, la Presidenta de la Junta de Vecinos de Santa

Virginia, Mónica Rojas evaluó positivamente la realización de esta jornada en

su sector "Muy bueno porque uno se ahorra de bajar a Illapel y estuvo

Vecinos del sector cordillerano de Illapel destacan Gobierno en Terreno

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 06 July 2023 13:45 -

muy bueno, para mi, me sirvió porque yo hice hartas consultas al

personal que venía, así que muy bueno todo, lo malo es que la gente

participó muy poco, pero igual estuvo bueno y le doy las gracias igual a

ustedes por traer este Gobierno en Terreno”

“Mire, yo encuentro muy bueno que haya venido Gobierno en

Terreno acá porque uno se entera de muchas cosas que realmente no

sabe, porque acá falta mucha orientación, yo me atendí en INDAP y me

enteré de proyectos y otras cosas que yo no lo sabía, igual yo felicité al

señor porque es muy bueno que vengan”. Manifestó la vecina de la

localidad de Carén, Violeta Gallardo.

“Es lo mejor que pueden hacer en este sector, lamentablemente no

Vecinos del sector cordillerano de Illapel destacan Gobierno en Terreno

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 06 July 2023 13:45 -

está muy bien aprovechado por los vecinos de la localidad, ya que se

pierden mucha información, ya que tienen que bajar a la ciudad a realizar

estas preguntas y el hecho de que ustedes vengan acá a nosotros no

acerca más a la realidad y así resolver nuestros problemas”, indicó

Myriam Mánquez, vecina de Santa Virginia.

Finalmente, la Delegada Presidencial Provincial de Choapa, Nataly

Carvajal se refirió a la participación de las y los vecinos del sector de Santa

Virginia en esta actividad “Algunas actividades se realizarán con muchas

más participación, otros con menos, eso también obedece a temas

climáticos, sabemos que en Santa Virginia hace frío y por eso quizás

hubo poca participación o concurrencia, pero claramente, vamos a

buscar todas aquellas herramientas que nos permitan llegar a los

Vecinos del sector cordillerano de Illapel destacan Gobierno en Terreno

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 06 July 2023 13:45 -

vecinos y vecinas. Estamos conscientes que las plazas ciudadanas y

estos despliegues de los servicios públicos son una tremenda

herramienta, vamos a tener que adecuarlas al frío, al invierno y al grupo

etario de vecinas y vecinos que están en cada una de las localidades”

Cabe hacer presente que la próxima jornada de Gobierno en Terreno se

desarrollará en la localidad de Camisas, comuna de Salamanca el próximo 27